

México, D.F., a 26 de enero de 2010

**Diputada Martha Elena García Gómez
Presidenta de la Comisión de Equidad
y Género.**

**Entrevista concedida a los medios de
comunicación en el Palacio
Legislativo de San Lázaro.**

PREGUNTA.- Diputada, el día de ayer empezaron los foros en el Senado sobre la reforma política, hay un apartado o una iniciativa para que el ciudadano pueda ser candidato, pero parece ser que hay algunos partidos que se oponen a esto, ¿cuál es su opinión?

RESPUESTA.- Yo opino que debe haber candidaturas independientes.

PREGUNTA.- Hablamos de que quizá todavía no crecemos democráticamente y seguimos siendo rehenes de los partidos políticos.

RESPUESTA.- Así es, efectivamente, a mí me daría muchísimo gusto que ya fueran candidaturas independientes y sobre todo que nos den oportunidad a todas las mujeres.

PREGUNTA.- ¿En esto la Comisión de Equidad expondrá alguna iniciativa, pondrá algún exhorto?

RESPUESTA.- Por supuesto que sí, vamos a platicar con las demás que están con nosotros en la Comisión, con todas las señoras que estemos de acuerdo en todo esto. Creo que todas vamos a estar de acuerdo porque, repito, ya es justo que las

mujeres también entremos en lo que es política y, sobre todo, que haya candidaturas independientes.

PREGUNTA.- ¿Pero no puede suceder como lo que sucedió con las *Juanitas*, entraron, al primer día pidieron permiso, se ausentaron y ahora son más hombres?

RESPUESTA.- Efectivamente, por eso estoy diciendo ahorita que no se vale ya que a las mujeres nos hagan a un lado.

Estuvimos platicando nosotros con varias diputadas que tuvieron lo que es, pues esta oportunidad y desgraciadamente pues los hombres se las quitaron.

Yo estoy luchando porque las *Juanitas* vuelvan nuevamente a ocupar su curul.

PREGUNTA.- Yo le quiero preguntar sobre esta iniciativa del gobernador de California, Schwarzenegger, para dar dinero a México y que se construyan cárceles aquí en México y ellos mandar presos ilegales al país.

RESPUESTA.- Absolutamente negativo eso que me estás preguntando, no es justo ya que tengamos aquí esas cárceles.

Muchas gracias.

-- ooOoo --